México tendrá uno de los peores crecimientos de AL en 2013-17 (El Financiero 11/10/12)

México tendrá uno de los peores crecimientos de AL en 2013-17 (El Financiero 11/10/12)Eduardo Jardón Jueves, 11 de octubre de 2012 Expansión promedio de 3.4%, según pronósticos del FMI. Desde 2000 mantiene un ritmo moderado: Signum Research.Perú, el de mayor avance; Venezuela, el más rezagado. México, ante un lustro de bajo crecimiento El crecimiento de la economía mexicana en los próximos cinco años será de los más bajos de América Latina. Los pronósticos del Fondo Monetario Internacional (FMI) apuntan a un incremento de 3.4 por ciento, en promedio, entre 2013 y 2017. Este avance será inferior al 4 por ciento estimado para la región. De entre las principales economías de América Latina, sólo Venezuela presentará un peor desempeño que México, con un incremento promedio de 3 por ciento en su Producto Interno Bruto (PIB), en el periodo mencionado. El mayor avance corresponde a Perú, con 6 por ciento, mientras que en Chile el crecimiento será de 4.6, y de 4.1 por ciento en el caso de Brasil. Un reporte de Signum Research destaca que México es la segunda mayor economía en América Latina y se encuentra entre las mayores 20 del mundo. Sin embargo, desde 2000 muestra una tasa de crecimiento moderada. El país, indicó, depende sus ingresos petroleros, las remesas familiares y el comercio con Estados Unidos, y además no es una economía autosuficiente en alimentos. "Opacado por Brasil, México dejó de ser una potencia regional", destacó en su reciente reporte de Monitor Económico. Por el contrario, el informe subrayó que Perú ha logrado grandes avances en su desarrollo, que incluyen altas tasas de crecimiento, baja inflación, estabilidad macroeconómica, así como una reducción de su deuda externa y en los niveles de pobreza, además de importantes avances en otros indicadores de desarrollo. Sobre Brasil, mencionó que es la séptima economía global, y no sufrió graves efectos de la crisis mundial, y su crecimiento ha sido impulsado por un sólido mercado interno y por las mejoras sociales que se han aplicado. Efectos de contagio Para Signum Research, el panorama para América Latina no es favorecedor, va que Estados Unidos muestra una lenta evolución en el proceso por recuperar su ritmo de crecimiento, mientras que Europa presenta serias dificultades con su deuda pública. En su informe de Perspectivas de la Economía Mundial, el FMI apuntó que la región se ha visto expuesta a los efectos de contagio financiero ocasionados por la crisis en la zona euro, y las preocupaciones en las expectativas de crecimiento. Detalló que los riesgos para la zona son los mismos que para la economía mundial, y mencionó que si Estados Unidos no puede evitar el precipicio fiscal, el impacto en los países de América Latina sería más pronunciado, por los fuertes vínculos con la mayor economía del mundo. El lento crecimiento económico de México en los próximos años implicará también un rezago en el aumento del PIB per cápita, respecto a los países de la zona. Los datos del FMI muestran que el crecimiento acumulado entre 2013 y 2017 será de 22 por ciento, inferior a 24.7 de América Latina. En 2012 este indicador, que junto con otros es utilizado para medir el nivel de desarrollo y bienestar de las economías, se ubicará en diez mil 123 dólares, por debajo de los 12 mil 328 dólares de la región. Es mayor la cifra de Chile, con 15 mil 416 dólares; Brasil, 12 mil 340, y Argentina, 11 mil 573 dólares. Incluso es superado por Venezuela, con un monto de 11 mil 132 dólares.